Hace 70 años

Doña Bertha y su hija



Con su hija María Clara en brazos, la esposa del presidente de la República, doña Bertha Hernández de Ospina desciende del avión en el aeropuerto de Barranquilla, procedente de Miami. Posteriormente, y sin novedad, la Primera Dama arribó a Bogotá.

Hace 50 años

Llega el Nuncio



Monseñor Angel Palmas nuevo nuncio Apostólico en Colombia llega hoy al aeropuerto El Dorado, donde será recibido por un delegado del presidente lleras,

el ministro de relaciones exteriores, el administrador Apostólico, el cuerpo diplomático y numerosos obispos.

Hace 25 años

Referendo para el Ulster



El primer ministro británico, John Major, anunció un próximo referendo en el Ulster que consultará el futuro de la provincia y el levantamiento del veto para la difusión de las voces

de los líderes del Sinn Fein en los medios audiovisuales del país. Se consultarán todas las propuestas.

Opina el lector

Lluvias a la vista

Señor Director

Estamos a la espera de que comience la segunda temporada invernal del año y desde ya hay alertas en todas las regiones por lo que puede ser una época de lluvias bastante intensa, incluso al punto que se repita los ciclos atípicos de pluviosidad de años atrás, sin que en este momento exista la amenaza de un fenómeno climático de La Niña o el Niño.

EDUARD T./Cali

Pensamiento de **Alvaro Gómez**

La política tiene sus expresiones viscosas y sus tramos opacos. Son momentos feos que hay que acortar

n medio de la tensión geopolítica por el rearme de un sector de las Farc y la complicidad de la dictadura venezolana

con los grupos terroristas colombianos, arribó al país, el pasado sábado, el nuevo embajador de Estados Unidos en Colombia, Philip Goldberg.

El representante diplomático fue confirmado por el Senado estadounidense el pasado 1 de agosto. Se ha desempeñado como Encargado de Negocios en la embajada de Estados Unidos en Cuba, (2018), embajador en Filipinas (2013-2016), embajador en Bolivia (2006- 2008) y Jefe de Misión de la Oficina de los Estados Unidos, Prisitina, Kosovo (2004-2006).

Según el perfil hecho por la embajada en Bogotá, en Washington Goldberg se desempeñó como Secretario Asistente de la Oficina de Inteligencia e Investigación (2010-2013). Antes de eso fue Coordinador del Departamento para la Implementación de la Resolución de Naciones Unidas 1874 sobre Sanciones de Corea del Norte (2009-2010).

Sus otras giras en el extranjero incluyeron A Bogotá como coordinador del Plan Colombia, y Pretoria, Sudáfrica.

Goldberg era un miembro de alto rango del equipo del Departa-

PROTAGONISTA

Philip Goldberg



mento de Estado que manejaba la transición de las administraciones Clinton a Bush y se desempeñó como Subsecretario de Estado Adjunto en funciones para Asuntos Legislativos (2000-2001) y Asistente Especial y Asistente Ejecutivo del Subsecretario de Estado Strobe Talbott (1996-2000).

Como funcionario de la oficina de Bosnia y Asistente Especial del Embajador Richard Holbrooke (1994-1996), Goldberg fue miembro del equipo de negociación estadounidense en el período previo a la Conferencia de Paz de Dayton y Jefe de Gabinete de la delegación estadounidense en Dayton.

El nuevo embajador en Bogotá tiene el rango personal de Embajador de Carrera, el más alto en el Servicio Extranjero de EU. Ha recibido numerosos premios, incluidos los Premios Presidenciales de Servicio Distinguido y Meritorio, el Premio de Honor Distinguido del Departamento y el Medallón de Sello de Plata por Servicio Meritorio en la Comunidad de Inteligencia de EU.

Es originario de Boston, Massachusetts y se graduó de la Universidad de Boston. Antes de unirse al Servicio Extranjero, se desempeñó como oficial de enlace entre el gobierno de la Ciudad de Nueva York y las Naciones Unidas y la Comunidad Consular. Habla español.

"Estoy muy feliz de estar aquí en Colombia. Como embajador designado en Colombia, espero seguir trabajando con nuestros aliados colombianos para continuar nuestra relación, la cual es una de las más sólidas e importantes en nuestra región. Espero presentar mis credenciales al gobierno de Colombia lo antes posible", dijo el embajador a su llegada a Bogotá, en reemplazo de Kevin Whitaker.

Hoy en la web www.elnuevosiglo.com.co

- Ganadores y perdedores del precio del crudo tras ataque en Arabia. Los precios del petróleo registraron el lunes su mayor disparada durante una sesión desde 1991.
- David de Gea renueva hasta 2023 con el Manchester United. El arquero de 28 años, llegó al United en 2011 procedente del Atlético de Madrid y ha jugado 367 partidos.
- 230 menores reclutados por grupos armados han sido atendidos este año. El ICBF y el Ejército señalaron que desde 1999, se han atendido 6.732 menores desvinculados de los grupos ilegales.
- "Gobierno Chávez inundó de coca a EU". Así lo asegura el diario The Wall Street Journal y agrega que desaparecido mandatario venezolano también trabajó con las Farc.

Frase

"De los argumentos contra del fracking, el que dice que hay que proteger la economía porque se trata de una técnica que ha afectado las finanzas de las empresas es el que me parece más acomodado. Ojalá el debate se dé con seriedad",

Bruce Mac Master, presidente de la ANDI

Advertencias mortales



La fecha en la historia

1944: en el marco de la Segunda Guerra Mundial, tropas aerotransportadas de los Aliados invaden los Países Bajos como parte de la Operación Market Garden.

1978: en Estados Unidos, el presidente egipcio Anwar el-Sadat y el primer ministro israelí Menahem Begin firman los acuerdos de Camp David.



1980: en Asunción (Paraguay), un comando integrado por combatientes argentinos abate al exdictador nicaragüense Anastasio Somoza Debayle (54), que había encontrado asilo bajo el gobierno del dictador paraguayo Alfredo Stroessner.

1988: se inauguran los Juegos Olímpicos de Seúl (Corea del Sur), oficialmente conocidos como los Juegos de la XXIV Olimpiada.

1991: la Asamblea General de las Naciones Unidas admite a Corea del Norte, Corea del Sur, Micronesia, las Islas Marshall, Estonia, Letonia y Lituania como miembros de la ONU.

2007: la Unión Europea gana la demanda de monopolio contra Microsoft.

2008: Google lanza la versión en español de Knol.

2011: el movimiento Occupy Wall Street comienza en el Zuccotti Park de la ciudad de Nueva York.

2012: Esperanza Aguirre dimite en Madrid de la Asamblea que preside y de su escaño en la misma.

2012: el Teatro Imperio de Valparaíso, edificio patrimonial de principios del siglo XX ubicado en el puerto chileno, se incendia y pierde completamente su infraestructura a salvedad de su fachada.